

ABSTRAK

Wardah Indah Lestari (1188020210): Pengaruh *Debt To Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER) dan *Earning Per Share* (EPS) Terhadap Harga Saham (Studi Pada Perusahaan Sektor Konstruksi Bangunan yang Tedaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2016 – 2020)

Terdapat dua kondisi yang mempunyai pengaruh cukup besar pada harga saham, yang pertama kondisi eksternal yaitu seperti keadaan politik dari suatu negara. Kondisi yang kedua yaitu kondisi internal yaitu seperti keadaan keuangan perusahaan tersebut dan suatu kebijakan atau peraturan dari perusahaan tersebut. Guna mengetahui keadaan keuangan perusahaan dapat dilakukan analisis laporan keuangan melalui rasio keuangan atau *financial ratio*. Rasio keuangan ini dapat membantu investor dalam memprediksi naik turunnya harga saham seperti *Debt To Equity Ratio*, *Price Earning Ratio* dan *Earning Per Share*.

Tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisa dan mengetahui apakah terdapat pengaruh *Debt To Equity Ratio* terhadap harga saham pada perusahaan sektor konstruksi bangunan pada tahun 2016 – 2020. Apakah terdapat pengaruh *Price Earning Ratio* terhadap harga saham pada perusahaan sektor konstruksi bangunan pada tahun 2016 – 2020. Apakah terdapat pengaruh *Earning Per Share* terhadap harga saham pada perusahaan sektor konstruksi bangunan pada tahun 2016 – 2020.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Kemudian metode pengambilan sampelnya menggunakan metode purposive sampling. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data skunder dengan sifat kuantitatif yang diperolehnya secara data panel. Serta untuk teknis analisis datanya menggunakan Regresi Data Panel dengan metode fixed effect, uji t (parsial), uji f (simultan), dan uji koefisien determinasi (R²) dengan menggunakan software Eviews 12.

Hasil penelitian dengan menggunakan tingkat signifikan 0,05 menunjukkan bahwa secara parsial *Debt To Equity Ratio* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham, *Price Earning Ratio* tidak berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham, dan *Earning Per Share* berpengaruh secara signifikan terhadap harga saham. Serta secara simultan menunjukkan bahwa secara bersama-sama *Debt To Equity Ratio*, *Price Earning Ratio* dan *Earning Per Share* berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Kemudian, secara Koefisien Determinasi (R²) dihasilkan 81% variabel independen mampu mempengaruhi variabel dependen, sisanya yaitu 19% kemungkinan dipengaruhi oleh variabel lainnya yang tidak diteliti.

Kata Kunci: *Debt To Equity Ratio* (DER), *Price Earning Ratio* (PER), *Earning Per Share* (EPS), Harga Saham